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A mensagem da páscoa. 

O povo de Israel ficou debaixo do jugo Egípcio por 430 anos. Foi um tempo de 

amarga escravidão, dor, luto, pesar. Deus envia um mensageiro com uma mensagem ao 

monarca Faraó. “Deixa meu povo ir”. Faraó endureceu seu coração e impingiu ao povo 

um trabalho penoso. Mediante a recusa do Faraó, Deus age com braço forte para 

promover a libertação do seu povo. Deus envia as pragas, e o golpe final foi à matança 

dos primogênitos. Deus adverte aos egípcios que caso não concedam liberdade aos 

judeus, à vida de todos os seus primogênitos seria ceifada pelo anjo da morte. Antes da 

morte dos primogênitos, Moisés, no capítulo 12 do livro de Êxodo registra de forma 

solene a instituição da Páscoa.  

Este evento marcou algo muito importante para o povo hebreu e para o povo 

egípcio. A mesma noite de morte para os Egípcios foi de libertação para os 

Hebreus. Para Faraó e seu povo foi um duro golpe, a perda de seus primogênitos. Para 

o povo da aliança, foi dia de libertação e de independência. Agora os hebreus não 

estariam mais aprisionados aos grilhões da escravidão. A páscoa traz em si uma 

mensagem poderosíssima. Vamos elencar para a nossa reflexão alguns pontos. 

Em primeiro lugar, a Páscoa nos remete a mensagem de uma nova história 

(Êxodo 13.3). Para aqueles que estavam aprisionados, sofrendo terrível humilhação e 

maus tratos, a saída do Egito, significou uma nova história. Agora este povo caminha no 

deserto para a terra que mana leite e mel, a terra prometida. Querido leitor, por meio do 

sacrifício do Cordeiro de Deus (Jesus Cristo), nós também passamos a desfrutar de uma 

nova história. Uma história de paz, de amor e satisfação ao lado de nosso Pai eterno. 

Em segundo lugar, a Páscoa nos remete a mensagem de proteção contra o 

destruidor (Êxodo 12.13) “E não haverá entre vós praga destruidora”. Só quem está 

debaixo do sangue do Cordeiro está seguro. Existe um ser que trabalha insistentemente 

para destruir sua vida, o diabo. Ele quer destruir seus sonhos, seus projetos, e lhe 

escravizar. Há uma notícia alvissareira para nós. O Cordeiro de Deus se manifestou para 

desfazer as obras do diabo. Aleluia! O único que tem o poder para dar fim ao jugo de 

escravidão imposto pelo inimigo é JESUS! 

Em último lugar, a Páscoa nos remete a mensagem de vida em família (Êxodo 

12.3). As famílias hebreias deveriam matar o cordeiro, e deveriam comê-lo em família. 

A família deveria celebrar a Páscoa junta. Uma família em harmonia, que se ama 

mutuamente, permanece unida por uma vida toda. É na família que se aprende a viver 

em paz. Por que tantas famílias vivem em desarmonia e separadas?  

 Podemos destacar duas respostas. A primeira, é que os pais não cultivam a 

amizade entre os filhos. Os filhos em casa crescem como inimigos, como seres que não 

se amam. Segundo, a falta de perdão. O papa Francisco em sua homilia sobre família 

disse: “Para aprender sobre o perdão, nada melhor que ler a Bíblia”. Celebre a Páscoa 

em família. Que Deus abençoe sua vida.  

Fraternalmente em Cristo 

Pr. José Manuel Monteiro Jr. 


